

# TEAMTAG KITA BAYERSEICH

Unser Teamtag am 13. August

Am 13. August haben wir uns als Kita-Team einen gemeinsamen Tag gegönnt. Bei gemütlichem Beisammensein haben wir Porzellan bemalt, viel gelacht und die Zeit genutzt, um uns noch besser kennenzulernen.

Solche Momente sind uns wichtig, denn sie stärken den Zusammenhalt im Team – und davon profitieren auch die Kinder im Kita-Alltag. Wir hatten eine schöne, kreative Zeit zusammen und freuen uns, mit neuer Energie in das neue Kita-Jahr zu starten!

